

Bezirksmusikfest 2018 in Kollerschlag brachte 28 Ausgezeichnete Erfolge



Musikkapelle Rannriedl mit neuem Stabführer Severin Weidinger – hat erst die Stabführer-Ausbildung bei Bez-Stbf. Herrnbauer abgeschlossen und trat mit seinen Musikern gleich zur Wertung in der Höchststufe „E“ mit Showprogramm an und erreichten einen Ausgezeichneten Erfolg. (Foto: Gierlinger)

BEZIRK. Ein geniales Wochenende mit "Musik in Bewegung" gab es in Kollerschlag. "Die Musikkapellen des Bezirkes Rohrbach haben wieder einmal gezeigt, was Blasmusik kann", sagt der Obmann des Bezirksblasmusikverbandes, Hermann Stallinger.

Showprogramme begeisterten

Es wurde nicht nur gezeigt, dass sich die Musikkapellen musikalisch immer weiterentwickeln, sondern auch beim Marschieren werden jedes Jahr Fortschritte gemacht.

Ein besonderes Highlight sind natürlich, nicht nur für die Bewerter, sondern vor allem für die Zuschauer, die tollen Showprogramme. Die Stabführer/innen lassen sich jedes Jahr neue Figuren einfallen, welche dann mit den Musikern einstudiert werden. Insgesamt traten 35 Musikkapellen, davon 22 in der Leistungsstufe D und 13 in der Stufe E zur Wertung an. Davon erreichten 17 in der Stufe "D" und 11 in der Stufe "E" einen Ausgezeichneten Erfolg.

Annreit mit Höchstpunkteanzahl

Die höchste Punkteanzahl erreichte Bezirksstabführer **Gerald Herrnbauer** mit seinen Annreiter Musikanten. Er wurde für seinen Auftritt und vor allem mit seiner Show mit **96,30 Punkten** belohnt.